

La epidemiología es la que explica la dinámica de salud poblacional, identificador de los elementos que la componen y comprender las fuerzas que lo gobiernan.

¿Qué es la epidemiología?

La epidemiología se remonta a la postguerra, precisamente en la década de 1950.

Un avance relativamente reciente, es el desarrollo de la efectividad poblacional, los autores lograron avanzar a la estimación de una medida poblacional.

Los avances en el desarrollo de automatización de procesos en equipos de cómputo han contribuido también a que en las últimas décadas se hayan podido modelar estudios complejos y de gran tamaño.

Los avances en el desarrollo de automatización de procesos en equipos de cómputo han contribuido también a que en las últimas décadas se hayan podido modelar estudios complejos y de gran tamaño.

Antecedentes Históricos de la Epidemiología